



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒 【寛容】明朗で思いやりのある生徒 【挑戦】健康でたくましい生徒
 〈重点目標〉自ら考え、判断し、目標に向かって実践する生徒 ～夢の実現～

原町三中だより

令和4年4月27日（水）
 第4号
 発行責任者
 校長 志賀 嘉津美
 電話 22-3802

笑顔あふれる 体育祭

4月22日（金）生徒会企画の「体育祭」が行われました。1学年から3学年の縦割り4チームを編成し、ドッジボール、ボール運び競争、借り人競争など3つの競技で競い合いました。最後の種目でAチームがCチームを逆転するなど、最後まで白熱した展開となりました。

また、自分のチームだけでなく他のチームを応援する姿や2・3年生が1年生を気遣い声をかけながら競技に取り組むなど、微笑ましい場面も見られました。

「借り人競争」では手をつなぐ、2mの紐の端と端を互いにつかんでゴールするなど生徒会の皆さんには競技のルール以外だけでなく、コロナ対策についてもしっかり考えてもらいました。生徒会の皆さん体育祭の企画・運営ご苦労様でした。



「総合的な学習の時間」は相互理解からスタート！

総合的な学習の時間が始まりました。1学年のテーマは、「伝統継承と環境保全」です。今後、歴史・環境と人との関わりについて、調べ学習や体験活動を行っていきます。

これから始まるグループ活動を円滑に進めていくためには、お互いのことを理解することが大切です。授業の始めに「サイコロの目に合わせてコマを進め、「よく見るテレビ番組」や「自分の性格」などそこに書かれている質問項目に答えながらゴールを目指す「双六トーク（学年主任お手製です。）」が行われました。友達の意外な部分を知ることでもでき、笑顔に包まれた時間となりました。



チョン先生 お世話になりました

4月22日（金）まで英語の指導をしてくださったALTのChon（チョン）先生が約2週間の任期を終え、山形県米沢市にお帰りになりました。最終日には、チョン先生から生徒の皆さんにお別れの挨拶がありました。

4月26日（火）には、本務者のALTが着任されます。詳細につきましては後日お知らせをいたします。

チョン先生、ありがとうございました。奥様と生まれたばかりのお子さんを大切になさってください。

